
 

 

 

 

 ７月３１日（金）の４校時に交流戦を前に「ミニ部活動壮行会」を行いました。例年であれば、

全校で部活動壮行会を行っていました。今年度は感染症予防のため、総合体育大会が中止、それに

伴い壮行会も中止となりました。しかし、代替試合にあたる交流戦があり、応援の意味を込め、３

年生だけの壮行会を企画しました。運動部には「交流戦への意気込み」、文化部には「引退までに

がんばりたいこと」を部長に話してもらいました。その後、各部の活動風景ビデオを鑑賞し、生徒

会長松下さんよりあいさつ、吹奏楽部に校歌演奏をしてもらい、坂手先生から言葉を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各部キャプテンより 

 僕達野球部は、「諦めず粘り強い野球をする」を目標に練習してきました。今大会の目標は、伊

丹市内優勝・県大会出場です。今までお世話になった顧問の先生や保護者の方々に感謝し、結果と

いう形で恩返ししたいです。精一杯がんばるので応援よろしくお願いします。 

（野球部） 
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 僕達サッカー部は、まだ市内では優勝できていないです。また、サッカー部は交流戦だけじゃな

く次の大会もあります。まず、交流戦で優勝して、次の大会で県大会に出場し勝てるように頑張っ

ていきたいです。                              （サッカー部） 

 

 僕達卓球部は、部活動の中でも一番顧問の先生が多いです。その顧問の先生達に３年間教わり続

けたこと、経験、努力･･･全てを出し切って悔いの無いように最後の試合に挑みます。 

（卓球部） 

 

 男子バスケ部は、応援されるチームをモットーにこれまで活動してきました。今まで公式戦で勝

ったことがないけれど、これまで指導して下さった先生方や応援してくださった保護者の方々に恩

返しができるように、この大会は絶対に勝つので応援よろしくお願いします。 

（男子バスケットボール部） 

 

 

 僕達、男子テニス部の目標は、個人団体で県大会に出場、今年の交流戦は市内で終わりますが、

全員が市内優勝を目指してがんばりたいです。               （男子テニス部） 

 

 男子バレーボール部では、これからの残り少ない練習を大切にして、交流大会では悔いの無い試

合ができるよう全員でがんばりたいです。              （男子バレーボール部） 

 

 私たち女子テニス部では、「明るく楽しく元気よく感謝の心を忘れずに、明日からもがんばりま

す」をモットーに日々練習してきました。中学校生活最後の交流大会では、今までお世話になった

保護者の方や顧問の先生に感謝の気持ちを伝えられるよう、そして悔いなく引退できるように最後

まで走り抜きたいと思います。                       （女子テニス部） 

 

 私たち女子バスケットボール部は、皆で協力し、日々練習に取り組んできました。叱られたり、

落ち込んだりしたときは皆で何度も話し合いをしたりして、励まし合ってきました。最後の試合は、

先生方や保護者の方や仲間達への感謝の気持ちを忘れずに、悔いが残らないような試合をしたいで

す。                                               （女子バスケットボール部） 

 

 私たち女子バレーボール部は、応援される部活をモットーに日々練習に励んできました。すれ違

うこともたくさんあったけれど、たくさんの経験をさせてくれた女子バレーボール部の皆に感謝し

ています。これまで応援して下さった先生や保護者の方々に感動してもらえるような試合を見せら

れるよう練習の成果を発揮したいです。そして、この状況の中バレーボールができることに感謝し、

勝利を目指してがんばりたいと思います。              （女子バレーボール部） 

 



 私たちは、８月２９日の夕方に行われるコンサートに向けて、日々練習に励んでいます。１年生

の頃よりお世話になっている顧問の先生、両親、地域の人達に感謝の気持ちを込めて演奏会を成功

させることができるようにがんばります。これからも応援よろしくお願いします。 

（吹奏楽部） 

 

 私たち放送部は「やるときはやる、楽しむ時は楽しむ」そして、「臨機応変」をモットーに日々

がんばっています。皆が楽しいと思えるような企画を考えています。今は、イントロクイズ、歌フ

ェス、意見箱ボックスの３つしか実行できていませんが、これからもこの状況でも皆が楽しめるよ

うな企画を考えていきたいです。                         （放送部） 

 

 ハンドクラフト部は、笹フェスなどを通してたくさんの先生方に支えられ、ボランティアをがん

ばってきました。引退までに思い出に残せるような作品を作ってがんばっていきたいと思います。 

（ハンドクラフト部） 

 

 美術部では、皆がそれぞれ自由に作品制作を行っています。今年は文化祭が無い代わりに、ぜひ

見に来てくださると嬉しいです。                        （美術部） 

 

 今日多くの人は、部活動を始めて８３３日を迎えました。この８３３日、楽しかったこと、嬉し

かったこと、絶対に忘れられない試合、涙を流した日、さまざまな体験をしてきたと思います。そ

して、明日、運動部はとても大切な１日になります。 

 僕達が今まで部活動を続けてこられたのは、お父さんやお母さん、顧問の先生方の支えがあった

からこそです。今までお世話になった方々への恩返しは、「勝利」以上に、自分たちが成長したと

ころを見せることです。 

 その為にも試合終了、その瞬間まで決して諦めずに戦い抜いてください。また、部活動の引退を

部活動の終わりという意味で受け止めず、「受験や夢」へのスタート地点だと感じてもらいたいと

思います。そして、悔いを残さぬよう、今まで培ってきた全ての力を発揮し、納得のいく終わり方

ができればいいなと思います。                        （生徒会長） 

 

 

 

 

 

交流大会お疲れさまでした。 

 多くの運動部では、８月１日（土）、２日（日）に交流大会が行われました。部によっては、今

週末も大会を行う部活動があります。また、交流大会の様子は今後お伝えをします。交流大会につ

いては、３年生の保護者の方のみ観戦が認められる部もあります。各部顧問に確認をお願いします。 


